



# あしあと

## 小学生になりました!

この春、我が子が小学生になりました。ぴかぴかの1年生です。

交通安全のカバーが目立つランドセルを背負って、張り切って、でもちょっと緊張した顔で毎日登校しています。

最年長という立場から一転し、大好きな友だちや先生がいない空間へ。

楽しいことが中心だった時間は終わり、あれやこれやと”やるべきこと”をこなす日々へ。

帰ってきた時は興奮しているので饒舌ですが、そのうち疲れが出てくると、時間が経ってかぴかぴになったお饅頭みたいな顔になっています。

親としては「まあ大丈夫でしょう」「毎日の送迎がなくなって楽…」と思う反面、「ちゃんと帰ってくるのかな」「困っていないかな」と、不意にそわそわさせられます。

そんな日々が続いた4月の中頃の土曜日。我が家には、心身ともに疲れ切った親子が転がっていました。

「このまま家でゴロゴロして休む」と「体力的には疲れるかもしれないけれど、うさぎ山へ行って、気持ちのリフレッシュをする」という二つの選択肢が天秤にかけられます。

私は休日に家でゴロゴロするのが大好きなタイプなのですが、正反対の我が子にとってはどうだろうか。いやいや、こういう時こそしっかり休むべきでは…と、うんうん考えて、最終的にはうさぎ山へ。夕方、”やりたいことをやる”を心から満喫できたらしい我が子は、帰る頃には、にっこりにこの笑顔になっていました。

子どもの笑顔が見られて、私もほっと一安心しました。

「子どもにとって、母親の笑顔が大事」とは言われますし、それは事実であるとは思いますが、親だって子どもの笑顔を見たいのです。

安心できる場所があるって、ありがたい。

(世話人O)



サポーター費・プレイリーダー雇用基金のご協力  
ありがとうございました。  
75,000円でした。

片倉うさぎ山公園愛護会では、  
公園の掃除を、  
第2・4の日曜日に行なっています。  
どなたでも参加できます。  
ぜひ、親子でご参加ください。

6/9・23・7/14・28 9時～10時